

Mis estimados colegas:



Nuevamente nos tocará recorrer juntos estos próximos dos años de Revista.

El bienio pasado la Comisión Directiva me dio la responsabilidad de llevar adelante la Revista y con alegría y satisfacción logré completar el período y que les llegara el primer número 4 en unos cuantos años.

Esto fue en gran parte gracias al esfuerzo y colaboración de muchos de Uds. que presentaron trabajos en las reuniones científicas, que respondieron a mis pedidos de colaboración haciendo actualizaciones o revisiones, comentaron trabajos publicados o revisaron originales escritos por miembros de nuestra sociedad. Gracias también a los biólogos, siempre interesados en escribir sobre sus experiencias; fueron compañeros incansables del camino en estos dos años. Todo esto hizo que hubiera material suficiente para tener un cuarto número de la revista. Espero que la hayan disfrutado tanto como yo.

La nueva Comisión que asumió en este 2009 me pidió que siguiera en esta función y acepté el desafío, con la idea de afirmar de alguna manera los logros obtenidos y dejar el camino allanado para quien me suceda, al menos en parte. Espero que podamos seguir de aquí en más con la publicación de cuatro números anuales, haciendo la salvedad que este año serán 5 números, dado que la revista no cede un número al Congreso SAMeR, sino que le dedica un suplemento especial, completo, para toda la información.

Material para ello tenemos: casos clínicos presentados por grupos de trabajo, pero aún necesitamos más participación de los grupos de fertilidad. Material del Simposio Serono, corregido por los disertantes que gentilmente aceptaron compartirlo con los muchos miembros de SAMeR que no pudieron asistir al evento. Monografías premiadas del curso bianual de medicina repro-

ductiva, dado que nuevamente decidimos otorgar premios, esta vez tanto de clínica como de embriología-biología. Tesis de doctorado de colegas cercanos a nuestra Sociedad o ex alumnos del Curso Superior, revisadas por miembros expertos en los temas. Artículos de especialistas argentinos publicados en el exterior, con comentarios de sus propios autores acerca de qué los llevo a hacer la investigación. Actualizaciones y revisiones sobre temas atinentes a nuestro quehacer, ya desde la endocrinología, la cirugía, la clínica, la biología molecular, la embriología, toxicología, en fin, muchos temas que se acercan a nuestro trabajo y que creo que nos enriquecerán.

En estos tiempos de nuestro país y del mundo, nuestra especialidad no es fácil de llevar adelante, principalmente en las instituciones públicas. Pero nuestro deber es y será estar siempre en la brecha, procurándonos los últimos conocimientos para realizar el sueño de quienes nos consultan: ser padres.

Sigamos trabajando juntos. Participen. Envíen material a publicar, a presentar en las reuniones de la Sociedad. Colaboren con trabajos de actualización. Ayúdenos comentando trabajos que hayan leído y encontrado interesantes o que piensen que son criticables. Hágannos saber cuando publicaron algún trabajo en el exterior para poder incluirlo en la Revista. Así difundiremos el trabajo argentino no sólo en nuestro país sino en el exterior, dado que la Revista se encuentra on line, con libre acceso de los navegantes virtuales.

Espero que la Revista les resulte interesante. Si no estuvieran de acuerdo con lo publicado, sería magnífico leer Cartas al Editor en las que manifesten estos desacuerdos. El intercambio siempre es enriquecedor.

Ojala cuente con Ustedes todos. Si no, mi tarea será muy ardua y sin sentido.

Espero no frustrar vuestras expectativas.

Un saludo afectuoso,

Dra Claudia Rodari
Directora de Publicaciones